

GUÉGON. LA SORTIE ARTISTIQUE DE L'ÉCOLE ST-GILDAS

• 2 OCTOBRE 2019 – SITE LES INFOS DU PAYS GALLO

Du 25 au 27 septembre, les élèves de CE1-CE2 de l'école Saint-Gildas de Guegon, accompagnés de leurs enseignantes et de Marie-Noëlle Gautier, se sont rendus en classe artistique au Centre d'éveil des Arts Plastiques de Cornouaille, à Plogastel-Saint-Germain (29) . À partir du thème du portrait, ils ont pu manipuler différents matériaux et outils et se mettre dans la peau d'artistes. Quel plaisir de pouvoir se salir en révélant ses talents !

Selon leurs enseignantes, Ghislaine Collaire et Marion Talarmin, ce voyage scolaire a également permis aux élèves de développer leur créativité, leur confiance en soi et a renforcé leur autonomie.

